

RENDICIÓN DE CUENTAS AL CIUDADANO 2022 - SEPRELAD



En la mañana de este viernes 13 de enero, se llevó a cabo en formato virtual, la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas al Ciudadano de la Secretaría de Prevención de Lavado de Dinero o Bienes (SEPRELAD) correspondiente al ejercicio 2022, en la cual, el ministro René Fernández Bobadilla, presentó los resultados propios de la gestión misional, estratégica y administrativa.

Además, se detalló los grandes avances en materia de transparencia y anticorrupción.

Dando cumplimiento al Decreto del Poder Ejecutivo N° 2991/2019 "Por el cual se aprueba el manual de rendición de cuentas al ciudadano, de interés nacional y de aplicación obligatoria en las instituciones del Poder Ejecutivo", concordante con la Resolución CGR N° 147/2019 utilizada en el marco del sistema de control interno - Norma 2015 referente al componente de implementación de rendición de cuentas.

Durante el encuentro también expusieron los logros el director general de Supervisión y Regulaciones, Juan Francisco Fernández; el director general de Relaciones Públicas e Internacionales, José Armoa; la directora general de Administración y Finanzas, Rocío Morales; la directora general de Informática, Tecnología e Innovación, Silvia Benavides, el director general de Asesoría Jurídica, Javier Coronel y la coordinadora del MECIP, Gloria Domínguez.

Asistieron al evento, autoridades del Sistema ALA/CFT, Sujetos Obligados y ciudadanía en general.

Puede acceder a la Memoria Anual ingresando a: <https://bit.ly/3H5hZB6>